

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti peran *accrual* dalam peramalan arus kas masa depan. Adapun terminologi dari *accrual* mengacu pada akun-akun dalam laporan keuangan yang pencatatannya didasarkan pada basis akrual dan akun-akun tersebut menjadi item dalam Laporan Arus Kas khususnya yang berasal dari aktifitas operasional. Peran dari *accrual* teridentifikasi melalui kemampuan model yang menggunakannya dalam meramalkan arus kas masa depan secara akurat. Penelitian ini juga akan meneliti signifikansi pengaruh faktor-faktor yang memproksikan tingkat manipulasi laporan keuangan terhadap kemampuan *accrual* dalam peramalan arus kas masa depan.

Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan tahun 2008-2012 dari perusahaan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI), yang telah diaudit. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *stratified random sampling*. Penelitian ini akan membandingkan kemampuan model yang menggunakan *accrual* dengan model yang menggunakan *accrual* dan informasi arus kas, dalam meramalkan arus kas masa depan. Perbandingan tersebut dilakukan dengan metode statistik yaitu *Paired Sample T-Test*. Untuk meneliti signifikansi pengaruh faktor-faktor yang memproksikan tingkat manipulasi laporan keuangan (yang terdiri atas ukuran perusahaan, kebutuhan atas pendanaan, tingkat subjektifitas *accrual* sebagai variabel independen) terhadap kemampuan *accrual* dalam peramalan arus kas masa depan sebagai variabel dependen, maka dilakukan analisis regresi linear multivariat. Dalam analisis pengaruh tersebut, juga melibatkan variabel kontrol yang terdiri atas tingkat pertumbuhan perusahaan, volatilitas arus kas, serta siklus operasi dan jenis industri.

Berdasarkan penelitian ini, ditemukan bahwa kemampuan model yang menggunakan *accrual* dalam peramalan arus kas masa depan bersifat inferior jika dibandingkan dengan model-model lainnya yang tidak menggunakan *accrual*. Selain itu, penelitian ini juga membuktikan kemampuan *accrual* dalam peramalan arus kas masa depan secara signifikan dipengaruhi oleh faktor-faktor yang memproksikan tingkat manipulasi laporan keuangan.

Kata kunci : *Accrual*, informasi arus kas, peramalan arus kas masa depan, manipulasi laporan keuangan.